

すみれぐみクラスだより



まだまだ暑い日が続いていますが、元気いっぱいのすみれ組さん。8月は気温が上がり、プール遊びができる日が多く、存分に夏を満喫できたことと思います。それに伴い衣類の着脱など、自分で身の回りのことを行う機会が増えたことで、意欲的にやろうとする子が多くなりました。また、ゆり組やひまわり組のお兄さん、お姉さんと一緒に遊ぶ機会が増え、遊びの幅が広がっていき、友だちとの関わり方も少しずつ変わってきました。この夏を通して、心も身体も一回り大きくなったように感じます。残暑が厳しい9月も、元気に過ごしていきたいと思います。

【今月のねらい】

- ・約束やルールを守って安全に過ごす。
- ・友だちと一緒にいろいろな表現遊びを楽しみ、遊びを広げる楽しさを知る。

★花火制作をしました★

8月の花火では、紙コップを使ったものと、絵の具を使ったものをそれぞれ一つずつ作りました。園で初めてハサミを使い、「お家でやったことある」と教えてくれる子もいれば、初めての子もいましたが、やり方を教えると上手に切ることができました。切り込んだトイレットペーパーの芯を使って、型に好きな色の絵の具を塗りました。塗っている時には、「たこさんみたいだね！」と嬉しそうに取り組む姿も見られました。最後に二つの花火と星を貼って完成！これからも季節にちなんだ制作をしていきたいと思っています。

☆9月生まれのお友だち☆

4さいになります♪

【お願い】

- ・戸外でのびのび遊び、また制作等で汚れても良い服装で登園ください。
- ・気温に合わせて調節できるよう、着替えの衣服は多めにご用意をお願いします。
- ・園庭で遊ぶことが多いため、靴下が汚れることがありますので、靴下のストックもお願いします。
- ・プール遊びは8月で終わりますが、引き続きシャワーをする日もありますので、タオルのご準備をお願いします。
- ・コロナ感染が増加しているため、マスクをつけたい方は担任にご相談ください。



★お散歩バックをつくったよ♪★

公園に行くと、「これ持って帰りたい」、「お父さん、お母さんにあげたい」と枝やお花、そして小石をお家に持って帰るのが大好きなすみれ組さん。達成感やプレゼントをする楽しさが感じられるよう、ジップロックにシールを貼ってお散歩バックを作りました。取り組んでいる時は、中ぐらいのシールを上手に剥がし、丸まらないようゆっくりと貼る姿が見られました。完成すると、「みて、たくさん貼ったよ」と嬉しそうに教えてくれる子もいました。これからも定期的に身近に使うものを製作していき、友だちと作る楽しさが共感できるようたくさんのごことを企画していきたいと思っています。

【今月の予定】

- 1日(木) 英語であそぼう
引き渡し訓練
- 9日(火) お楽しみ会
- 14日(水) 幼計測測
- 16日(金) お店屋さんごっこ
- 20日(火) おはなし会
- 22日(木) 英語であそぼう
- 30日(金) 避難訓練